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ニコニコ BOX

委員会報告
会長 斉藤 博司 

社会奉仕とは・・・？ 全てのＲＣ奉仕活動はこれに尽き

るのではないでしょうか？ 

国際奉仕しかり、職業奉仕しかり、すべて社会でなりた

っている人々への奉仕、地域への奉仕、地球環境への

いたわり。  自然とは・・・？  そんな壮大なことを考え

ていたら、禿げてくる、髪が白くなってくるなどの現象と

なって現れてきたように思います。 わたしはまず仲間

作りから・・・ 

１．帝となる人物は師と生活をともにし、２．王者となる

人は友と生活をともにし、３．覇者たるものは臣と生活を

ともにし、４．国を亡ぼす人は召使と生活をともにします。

わたしは２．とし、「友と生活をともに・・ 」をもって行うこ

とを心がけているつもりです。小走りで迎え、相手より後

に休息し、まず質問してから黙って耳を傾けるようにす

る。なかなかできることではないのですが、・・・ 

４．のように指差して人を使かったり、勝手放題に怒鳴り

つけ叱りつければ、奴隷同然の者が集まってくるだけで

しょう。 

 

幹事 井上 英幸 

 日本フィルコンに勤務されて以前クラブ会員でした大

久保孝夫様が２月にご逝去されていらっしゃいました。

ご冥福をお祈りし、黙祷をささげましょう。 

 かねてから懸案事項になっておりましたシニアアクテ

ィブ導入の件です。理事会で決めておりましたので

お知らせいたします。 

クラブの内規として次のように定めることで決定 

「７０歳以上の会員が後任者を引き続き入会させるこ

とができるとき、またはその会員が新入会員を紹介

出来る時において、この資格を得るものとする。 

このシニアアクティブ会員は会費半額、出席義務の

免除とする。」 

 ひとまちづくり委員会を仰せつかっておりますワクワ

クドキドキ「ひとまち工房」の第４回の学習会を１２／

２（土）ミナクールにて開催。千歳の魅力を語り合って

みませんか？    

 例会終了後、理事会開催します。プログラム委員長

も出席願います。 

 

 

 

 

 

会長挨拶  

親睦活動委員会 委員長 白木 松敏  

クリスマス家族会・新年交礼会の内容について、皆様か

らのアイデア こんなところを検討して！などございまし

たら遠慮なく申し付け下さい。 

 
理事会報告  

 シニアアクティブ会員制度の導入について 

クラブの内規として次のように定めることで決定しま

した。 

７０歳以上の会員が後任者を引き続き入会させるこ

とができるとき、またはその会員が新入会員を紹介

出来る時において、この資格を得るものとする。 

このシニアアクティブ会員は会費半額、出席義務の

免除とする。 

 広報補助金制度申請について 

広告看板として千歳駅内にパネル設置を申請 

 創立記念例会（夜間例会）１１／２１（火）ホテル日航

千歳 鳳凰の間 

創立時拡大委員・協賛者の方々（６名）にご案内   

１５年前のＶＴＲ放映  幹事報告 

 クリスマス家族会１２／１９（火） 

全会員よりクリスマス会費として２，０００円徴収（会

費と一緒に請求済み） 

例年通りゲームの景品として会員皆様に２点以上持

参いただく 

 事務局員の内規変更 

１９．１．１より施行の事務局員内規を次のように変

更いたします。 

第３条「給与」 １ヵ月 ８２，２００円→６５，０００円に

変更、及び「勤労時間」 休日を土曜・日曜・祝日→

現行どおり水曜日も休み 

 

 

 

佐々木 俊哉会員：年賀状の季節です。まだお求めでな

い方々申し込みください。よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 



 

本日のプログラム  

担当 社会奉仕委員会委員長 長手 英記 

 

『会員卓話』 

㈱メディアコム 「ちゃんと」編集長 羽生 有三 

千歳・恵庭エリアの生活情報誌「ちゃんと」「求人ナビ」を

今年の５月より発刊、半年過ぎました。今週号で１３号

になりました。なぜ発刊することになったかをお話させて

いただきます。活字離れといわれるこのごろ、インターネ

ットの精だとか言われておりますが一般の新聞購読率

も６５％前後、新聞を取っておられないか方が３０％とい

う状況です。うちのほうは全戸配布ですので、新聞の取

っておられない方にも市の情報を、少しでもまわりの情

報を知っていただくためにもと考えました。広告力は一

般の新聞に比べて５倍くらいの宣伝効果があると考えま

す。宣伝の価値はいかに皆様の目に留まるかが決めて

だ！といわれます。大変な仕事ですけれど、若い方と一

緒に前向きに仕事ができることをうれしく思っております。

ひとつ気が付いたことは千歳の教育の問題かもしれま

せんが、編集部員を募るのに苦労しました。たくさんの

応募はあるのですが、そのような文を書くとか作るとか

の人材が千歳の町に不足しているように感じました。ま

たは私どものアピールの仕方が悪かったのかもしれま

せんが、残念に思いました。会員の皆様で、もし求人・

広告などございましたらよろしくお願いいたします。 

 

 


